
Пролетарии всех стран, соединяйтесь?

Лучше руководить 
добровольными 

обществами
Там, где партійные і комсо

мольскіе организаціи хорошо ру
ководят добровольным! общества
ми там она хорошо работают.Где 
отсутствует руководство, там не 
работает ні одно добровольное об 
щество. — -

Партийная организація при 
райземотделе—руководитель тов. 
Юматов, уделяет должное внима
ніе работе добровольных организа
цій, часто на партийных собра
ниях заслушивает коммунистов, 
которые руководят работой добро
вольных обществ I дает конк
ретные указания к исправлению 
допущенных ошибок. Здесь чув
ствуется, что добровольные об
щества живут полнокровной' 
жизнью. Особенно хорошо работа
ет осоавиахимовская организация, 
которой руководит коммунист тов. 
Пічугін. В этой організаци 
16 человек, с ними регулярно— 
раз в неделю, проводятся заня
тия по подготовке «Ворошилов- 
авих стрелков». Несколько чело
век подготовлено для сдачи норм 
на значки: ПВХ.0 и БГТО.

Хорошо работает добровольное 
общество Союза воинствующих 
безбожников и организация 
МОПР'а.

Неплохо налажена работа доб
ровольных обществ в колхозах: 
«Красный луч», Пвашкинского 
сельсовета, „1-е мая“, «Красная 
заря», Дубенского сельсовета;при 
исполкоме райсовета депутатов 
трудящихся.

В колхозе «Красный луч» имеет
ся осоавиахимовская организация 
—председатель—комсомолец тов. 
Полканов. Здесь систематически 
проводятся занятия в кружках 
ПВХО и ВС.

В колхозах:«Красная Стрелка», 
«Память Ленина», «Красная Щед- 
ровка» организованные доброволь
ные общества не работают. Руко
водители партийных организаций 
т.т. Лукоянов, Тюряков, Гудков 
не руководят работой доброволь
ных организаций, считают это 
«мелочным делом».

Пора понять руководителям 
партийных и комсомольских орга
низаций, что в воспитании тру
дящихся многое зависит от добро
вольных обществ. А чтобы они 
хорошо работали, жми надо повсе
дневно руководить и оказывать 
практическую помощь.

К сведению членов 
пленума РК ВКП(б) 

и секретарей первичных 
парторганизаций 

24 января в 2 часа дня, 
в помещении РК ВКІІ(б), 

созывается очередной

ПЛЕНУМ 
райкома партии с вопросом: 

О развитии местной промыш
ленности.

На пленум должны явиться 
члены пленума РК ВКП(б) 

и секретари первичных парт
организаций.

Секретарь Вадского РК В КП (б) 
АВДЕЕВ,

ОРГАН ВАДСКОГО 
РАЛКОМА ВКП(б) 

И РАЙСОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
ТРУДЯЩИХСЯ 

ГОРЬКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Адрес редакции: с. Вад, 
площадь 1 мая, дом РК ВКП(б).

»p. Горький,областной библиотеке

Весну встретим в полной 
готовности

Фото Я. Роскин^ Фото ТАСС

Знатные животноводы Кестеньг- 
ского района, Карело-Финской 
ССР Иван Петрович Леонтьев— 
оленевод колхоза „Ударник“, на
гражденный Малой серебряной і 
медалью ВСХВ и Ольга Михай
ловна Ларионова—скотница-ста

хановка колхоза «Пионер».

Ко всем работникам заготовительных 
организаций Вадского района

Дорогие товарищи! 15 февраля 
открывается XVIII Всесоюзная 
партийная конференция.

Этот день весь Советский на
род, как в промышленности, а 
также и в сельском хозяйстве, 
встречает производственными по
казателями.

Мы, руководители заготовитель
ных организаций і агенты Вад
ского уполнаркомзага, учитывая 
важность своевременного выпол
нения государственных обяза 
тельств по заготовкам, берем на 
себя обязательства: ко дню откры
тия XVIII Всесоюзной партконфе
ренции—15 февраля этого года 
выполнить квартальный план мя
созаготовок на 75 процентов; 
план молокопоставок—на 50 про 
центов, вручить обязательства 
плательщикам по сельскохозяйст
венным продуктам к 25 января 
сего года.

Конь решает успехе про
ведении весеннего сева

В колхозе имени Ворошилова, 
Дубенского сельсовета, совершенно 
не готовят коня к весеннему севу.

Здесь лошади плохой и ниже 
средней упитанности. Со стороны 
некоторых колхозников наблюдает
ся варварское отношение к коню. 
Как, например, Романов работает 
на подвозке воды для скота, ему 
закреплена лошадь под кличкой 
«Гришка», над которой система
тически издевается—избивает, в 
следствии чего лошадь вышла из 
строя.

Романов—за хулиганство дваж
ды осужденный, а председатель 
колхоза тов. Чванов почему-то 
ему доверяет лошадей.

Правление колхоза должно 
учесть, что основную роль в про
ведении весенного сева решает 
конь,

я. ЧВАНОВ.

Встречая XVIII 'Всесоюзную 
партконференцию, наш колхоз 
«Новый путь» успешно готовит
ся к весеннему севу.

Семенами, за исключением 
клевера, колхоз обеспечен, кото
рые протріерованы ; инвентарь 
отремонтирован, но плохо то, что 
несколько недостает постромок к 
пахотным хомутам.

В колхозе организованы сквоз
ные звенья, которые приступили 
к изученію агротехники.

Готовятся к севу
Колхоз «Красный луч», Холо- 

стомайданского сельсовета, семя- 
нами обеспечен полностью, все 
семена очищены через «триумф». 
Инвентарь и сбруя в полной го
товности.

В колхозе работают 6 сквозных 
звеньев, в каждом звене сейчас 
проводится агроучеба 2 раза в 
неделю, руководит занятиями тех
ник - полевод Г. И. Киселев.

Звено № 1, звеньевая А. II. Ли- 
пнягова, провело снегозадержание

Совещание призывает всех ра
ботников заготовительных органи
заций Вадского района:

Лучше разъяснять законы пар
тии и правительства среди кол
хозников «Об изменениях в полити
ке заготовок сельскохозяйствен
ных продуктов» и другие, путем 
организации социалистического со
ревнования, мобилизуя трудящих
ся на своевременное выполнение 
своих обязательств перед государ
ством.

Совещание обращается ко всем 
исполкомам сельсоветов и колхоз
ному активу оказать всемерную 
помощь в работе заготовительных 
организаций, с тем, чтобы к ХѴШ 
партконференции полностью вы
полнить взятые обязательства.

Обращение принято совещанием 
руководителей заготовительных 
организаций и агентов Вадского 
района.

В колхозе им. Петровского (с. Селище Винницкого района, Вин
ницкой области) с окончанием осенне-полевых работ начата систе
матическая агротехническая учеба. В полеводческой и зооветтехниче- 
ской школах занимаются бригадиры, звеньевые и колхозники, а

Фото Е. Копыта. Фото ТАСС.

Колхозный агронои комсомолка А. А. Кудырка проводит занятие в 
полеводческой школе.

Неплохо поставлен уход за 
конем. Лошадей чистят два раза 
в день, навоз из стойлов выво 
зят ежедневно. Сейчас в колхо
зе нет ни одной лошади плохой 
упитанности.

Постараемся весну встретить 
в полной готовности.

Председатель колхоза
А. Лазырев.

Бригадир С. Бычков.

на площади 18 гектаров, собра 
ло 3 центнера золы.

Как недостаток нужно отметить 
то, что здесь в бригаде № 2 пло
хо готовят к весне коня. Конюх 
Белянкин за плохой уход за ко
нем с работы снят.

Бригадиру Жадову предложе
но в ближайшие 3—4 недели 
выправить положение с конем, 
довести его до средней и хорошей 
упитанности.

А. Степанов.

В честь XVIII 
партконференции
13 января состоялось заседа

ние исполкома Яблонского сель
совета, на котором обсуждался 
вопрос о выполнении фиаплана 
по самообложению и культсбору.

Финактивисты: И. Колчин, 
К. Афанасьев, П. Сонина, П. Лап
тев взяли обязательство полностью 
закончить сбор самообложения и 
культсбора к открытию XVIII 
партийной конференции.

На другой день они собрали 
самообложения и культсбора 
2200 рублей.

Финансовый актив Яблонского 
сельсовета вызывает на социа
листическое соревнование фин- 
актнв Дубенского сельсовета—в 
честь XVIII партийной конфе
ренции полностью выполнить 
финплан по самообложению и 
культсбору.

Секретарь Яблонского 
сельсовета М. Твраснв

Воскресенье
19 января 1941 года
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ЦЕНА НОМЕРА Б КОПЕЕК.

Зерносовхоз «Страховский» (Ка
лининский район, Сталинград
ская область) выдвинут канди
датом на ВСХВ 1941 г.

Фото А. Маклецова
Фото ТАСС

Лучшие доярки МТФ Е. Ф. Минь- 
кова (слева) и А. 3. Шмыгаренко.

К весеннему севу 
семена не готовят
В колхозе «Вазьянец» семена 

к весеннему севу не готовят— 
не просортировано и не протрие- 
ровано ни одного центнера.

Кроме того, нехватает семян 
для посева: яровой пшеницы 
86 центнеров, овса—252 цент
нера, вики 23 центнера, клеве
ра—45 центнеров, люпина—35 
центнеров.

Правление колхоза—председа
тель тов. Морозов, должно сей
час же позаботиться о приобре
тении и подготовке семян.

А. Овчинников.

Вызыв о строительстве 
шоссейной дороги 

принимаем
Мы, члены колхоза «Удар

ник 1-й, Борисопольского сельсо
вета, обсудив письмо Арзамасских 
колхозников о постройке автогу
жевой дороги Горький—Арзамас— 
Кулебаки, приветствуем и под
держиваем инициативу и письмо 
членов артели «Память Ленина» 
о постройке под'ездного пути про
тяжением в 22 километра от 
райцентра Вад до д. Кривуша.

Мы, берем на себя обязатель
ство, построить 1,5 километра ав
тогужевой дороги.

Выделим сорок человек бригад 
ду на строительство этой дороги. 
Вызываем на социалистическое 
соревнование колхоз «Память 
Чкалова» на лучшие показатели 
стахановского труда; закончить 
строительство своего участка к 
15 июня 1941 г.

Подписали по поручению обще
го собрания:

Председатель колхоза Логинов, 
дорожный уполномоченный

Синядьов,
члены колхоза: Мошков, 

Забелин, Соколов.



СЪЕЗД „НАРОДНОГО КОНВЕНТА“
ЛОНДОН, 13 января (ТАСС). 

Вчера в большом зале гостиницы 
«Ройял хотэл» в Лондоне открыл
ся с'езд « Народного конвента». 
Зал вмещает всего дашь 1.700 че
ловек, поэтому пришлось занять 
еще два зала.

Большинство делегатов — моло
дежь, представляющая в основном 
рабочие или женские кооператив
ные организации. Некоторые де
легаты являются руководителями 
крупных профсоюзов. Заслужи
вает внимания, что среди деле
гатов много солдат и летчиков. 
На съезде собрались лучшие 
представители английского наро
да, готовые вести борьбу с реак
цией внутри страны и с внеш
ним врагом.

Зал был украшен лозунгами и 
плакатами. Делегаты проводили 
бурными аплодисментами молодого 
солдата, направлявшегося к три
буне; с энтузиазмом они встрети
ли заявление Пальм Датта о 
солидарности с германским рабо
чим классом.

С'езд «Народного конвента», 
собравшийся 12 января 1941 г., 
представляет собой новый шаг в 
сторону об‘единения рабочего 
класса и демократических элемен
тов Англии в условиях нынешней 
войны. Первый шаг в этом на
правлении был сделан в феврале 
1940 г., когда по инициативе 
журнала «Лейбор монели» была 
созвана конференция, на кото
рой были широко представлены 
рабочие организации.

С'езд открылся вступительной 
речью организатора лондонского 
союза строителей Гарри Адамса, 
который напомнил делегатам о 
борьбе чартистов. Отдав должное 
пионерам рабочего движения, 
Адамс заявил, что «Народный 
конвент» будет вести борьбу соі 
всеми жестокими и темными си- 
лами, унаследованными капитали
стической системой.

Адамс остановился на истории 
движения за созыв «Народного 
конвента» и указал, к чему при
водит погоня за сверхприбылями. 
Англия в настоящее время пред
ставляет собой рай для капита
листов, поддерживаемых прави
тельством, которое, несмотря на 
то, что оно получило чрезвычай
ные полномочия, отказывается 
использовать их против капита
листов. Мы много слышим об 
арестах цеховых старост и ни
когда не слышали об арестах 
капиталистов, подучающих сверх
прибыли. Наш «Народный кон
вент» требует принятия реши
тельных мер, национализации 
крупной промышленности, которая 
должна быть поставлена на служ
бу народу. Адамс призывал проф
союзные организации и комитеты 
цеховых старост поддержать ма
шиностроителей, требующих по
вышения заработной платы. Он 
подверг резкой критике суще
ствующую систему противовоздуш
ной обороны и высказался за 
оказание помощи жертвам воздуш
ных бомбардировок.

После обзора положения в 
империи, особенво в Африке и 
Индии, Адамс заявил, что мини
стерство информации отчаянно 
пытается представить в розовом 
свете положение в Британской 
империи и даже все время гово
рит не о «Британской империи», 
а о «Соединенном королевстве». 
Министерство утверждает, что 
английское правительство не по
лучает ни одной копейки от наро
дов колониальных стран и что все 
средства от налогов, собираемых 
в этих странах, используются 
для образования и улучшения

благосостояния самих колониаль
ных народов. Министерство за
бывает сказать, или вернее, на
рочно скрывает тот факт, что 
английские капиталисты полу
чают сотни миллионов фунтов 
стерлингов в виде прибылей, за
ставляя население колониальных 
стран влачить полуголодное суще
ствование. Мы, сказал Адамс, 
отказываемся поддерживать это 
постыдное и скандальное положе
ние вещей.

В то время, когда английское 
правительство кричит о войне за 
демократию, оно признает никем 
не избранные правительства 
Польши, Чехо Словакии и др. 
Адамс выразил свое восхищение 
героизмом рабочих, находящихся 
в армии, в отрядах местной 
противовоздушной обороны или 
работающих на заводах, и заявил 
о категорическом осуждении ис
пользования этого патриотического 
духа людьми, ответственными за 
настоящую войну. Мы надеемся, 
что наступит момент, когда на
ши товарищи, одетые в военную 
форму, сознательно проявят геро
изм и пойдут на жертвы, чтобы 
изменить систему нашего общества.

Отметая обвинения, что мир 
означает капитуляцию перед фа
шизмом, Адамс сказал, что мо
жет быть достигнут такой мир, 
который принесет народам свобо
ду, но нынешнее правительство 
никогда не сделает этого, ибо его 
обещания восстановить прежнее 
правительства в покоренных сей
час Германией странах означают 
в то же время восстановление 
капитализма, полуфашизма и по
мещичьего строя, враждебных к 
Советскому Союзу. Английское 
правительство не -хочет предста
вить независимость народам Ин
дии и Африки и, следовательно, 
не будет помогать освобождению 
других народов. Народное прави
тельство могло бы сформулировать 
мирные предложения и, эффек
тивно защищая народ против ино
странного империализма, могло бы 
присоединяться к Советскому Со
юзу, добивающемуся действитель
ного и длительного мира.

В заключение Адамс привет
ствовал делегатов, представляю
щих различные организации, в 
том числе трудовую интеллиген
цию, и призывал их довести ре
шения с‘езда до всего населения 
путем созыва митингов, конфе
ренций, устройства демовстраций 
и распространения листовок.

Речь Адамса неоднократно пре 
рывалась бурными аплодисмента
ми.

После вступительного слова де
легаты приступили к выборам 
президиума, в состав которого 
вошли представители различных 
организаций.

После избрания президиума 
Притт внес резолюцию, в которой 
излагается политика и программа 
«Народного конвента». Резолюция, 
состоит из 8 пунктов, предусмат
ривающих:!) повышение жизнен
ного уровня рабочего класса; 
2) создание надежной системы за
щиты против воздушных бомбарди
ровок и оказание помощи жерт- 
вам последних; 3) восстановление 
и расширение профсоюзных и де
мократических прав; 4) национа
лизацию банков, земли, транспор
та и крупных промышленных 
предприятий с целью организо
вать производство в интересах на
рода; 5) предоставление Индии 
свободы, предоставление всем ко
лониальным народам право опре
делить свою собственную судьбу, 
а также воссоединение Ирландии; 
6) установление дружественных

I отношений с Советским Союзом; 
7) создание народного правитель
ства, которое действительно пред
ставляло бы интересы трудяще
гося населения; 8) заключение 
мира на основе предоставления 
полной свободы народам покорен
ных стран.

Характеризуя нынешнее пра
вительство, как правительство, 
защищающее интересы капита
листов, получающих огромные 
прибыли от эксплоатаціи коло
ний, Притт заявил, что до тех 
пор, пока правительству не будет 
оказано сопротивление, оно будет 
проводить политику, направлен
ную к установлению в стране фа
шистской системы. Разбирая по 
пунктам внесенную резолюцию, 
Притт заявил, что основным в 
резолюции является пункт о дос
тижении мира, «ибо мы,и только 
мы, искренно стремимся к миру». 
Наша политика заключается в 
том, чтобы предложить народам 
воюющих с нами стран мир без 
аннексий и контрибуций, мир, 
который бы принес всем народам 
свободу и дал бы им право рас
поряжаться своей судьбой. Мы 
стремимся к такому миру, ’ кото
рый положил бы конец войнам. 
Эту задачу может осуществить 
народное правительство, к кото
рому германский народ будет от
носиться с доверяем. В заключе
ние Притт заявил, что «у нас 
имеется все для того, чтобы по
строить счастливый мир и соз
дать новый социальный порядок. 
Мы имеем достаточно сил для то
го, чтобы построить такой мир, 
и мы со все большей уверенностью 
надеемся, что эти силы скоро 
воспрянут».

Прения открыл делегат Роту- 
элл, представляющий 10 тысяч 
строительных рабочих. Он расска
зал делегатам о том, как коми
тет цеховых старост борется за 
повышение заработной платы.

После него выступил предста
витель общества «Раша тудэй» 
Слоан, который заявил, что пра
вительства обеих воюющих сто
рон пытаются привлечь на свою 
сторону Советский Союз, как 
могущественную державу, сила 
которой может дать решитель
ный перевес той или другой 
стороне. Однако СССР остается 
нейтральным в империалисти
ческих войнах, и пусть сами 
империалистические страны, за
теявшие войну, померяются 
своими силами. Слоан предупре
дил делегатов, что Англия нахо
дится почти в состоянии войны 
с СССР, так как она поддержи
вает польское правительство в 
Лондоне, которое имеет свою 
собственную армию и военно-воз
душные силы и которое об‘явило 
войну Советскому Союзу. СССР, 
заключил под бурные аплодис
менты Слоан, не может сотруд
ничать с английским правитель
ством до тех пор, пока в Анг
лии не будет правительства, ко
торое действительно искренно 
сотрудничало бы с Советским 
Союзом.

Делегатка студентка Сэлсон, 
представляющая три тысячи сту- 
деятов, заявила, что после воз
никновения войны из универси
тетов было исключено много ак
тивных студентов, участвовав
ших в политической жизни.

Делегат от союза транспорт
ников города Глазго Гендерсон в 
своем выступлении заявил, что 
транспортные рабочие Глазго не 
будут работать после воздушных 
тревог, если власти не обеспе
чат соответствующую противовоз
душную защиту. Гендерсон ука-

ізал также, что в то время, как 
зарплата транспортных рабочих 
за время войны повысилась на 
семь шиллингов в неделю, стои
мость жизни в неделю повыси
лась на 17 шиллингов.

От кооперативной организации 
Барроу выступила делегатка 
Робинсон, которая заявила, что 
кооперативным обществам угро
жает сейчас большая, чем ког
да либо, опасность. Если рабочим 
заявляют, что нет достаточно 
продовольствия, сказала она, то 
почему же у богачей холодиль
ники набиты продуктами? Ка
саясь заданного министром про
довольственного снабжения Вул- 
тоном вопроса: «Чего бы вы 
лучше хотели: побольше про
довольствия или побольше Кар
дий?», Робинсон заявила: «Мы 
не знаем, какой вкус имеет Бар- 
дия. Мы не хотим Бардий. Ос
тавьте их населению, проживаю
щему там. Мы хотим побольше 
мяса».

Выступивший от имени англо- 
индийской лиги Кришна Мэнов 
высмеял пропаганду, проводимую 
министерством информации и пы
тающуюся доказать, что Англия 
борется за демократический им
периализм. Демократический им
периализм, сказал он, это—та
кая же реальность, как тигр- 
вегетарианец. Некоторые, сказал 
Мэнон, спрашивают, под чьим 

I господством предпочитает быть 
Индия—под английским или на
ционал-социалистским. Можно бы
ло бы с таким же правом, гово
рит Мэнон, спросить рыбу, на 
чем она предпочла бы быть за
жаренной: на маргарине или 
на масле.

На с'ездѳ выступил ряд дру
гих делегатов, которые подчер
кивали необходимость усиления 
борьбы за улучшение положения 
рабочего класса, за ликвидацию 
безработицы, за улучшение сис
темы противовоздушной защиты 
и т, д.

(Продолжение следует).

Нужно создать 
мелкооптовую базу

В отделение госбанка, ежед
невно приносят по несколько по
ручений о перечислении средств 
за купленные товары в магази
нах. За отсутствием лимита по 
безналичным расчетам в рознич
ной торговле банк отказывает в 
перечисление средств по поруче
ниям от организаций и учрежде
ний. Розничная торговая сеть не 
имеет никаких прав продавать 
оптом товары и врозяицу учреж
дениям и организациям особенно 
по безналичным расчетам.

В задачу розницы входит: удов
летворить растущие потребности 
населения, а непросто раздавать 
товары организациям под пору
чения.

Я считаю, что при райцентре 
необходимо создать мелкооптовую 
базу. Она избавит руководителей
организаций и учреждений от 
лишней суетни в расчетах за куп
ленные вещи.

К. ХОЗЯИНОВ.

Продается дом,
7Х? аршин, крытый железом, 
с двором. Справиться: деревня

Засека, у Кирьянова В. В.

В каждом колхозе 
провести пробы 

озимых и клеверов
Согласно приказа и инструк

ции НКЗ СССР, райзо и МТС 
обязаны в течение зимы, еже
месячно—25 числа, отбирать 
пробы (монолиты) озимых и кле
веров на оживление по всем кол
хозам района.

Эту работу должны проводить 
агрономы, техники-полеводы и 
зав. хатами лабораториями.

Агрономы: тт. Вуколова, Кар
пеев, участковый агроном тов. 
Бузников, техник-полевод колхоза 
«Красный молот» тов. Гусев 
и ряд других товарищей прис
тупили к работе, в в колхозах 
взяли пробы и дали результаты.

Так, например, в колхозе име
ни Сталина они выявили, что 
по озимой пшенице среднее чис
ло кустов из двух проб—33, 
погибших кустов—один. Средний 
процент гибели кустов—3,06. 
По озимой ржи среднее число 
кустов из двух проб—30, число 
погибших кустов—0,5, средний 
процент гибели кустов—1,92. 
По клеверу среднее число кустов 
аз двух проб—19,5, число по
гибших кустов—один, средний 
процент гибели кустов—5,19.

В колхозе «Красный Орел», 
Щедровского сельсовета, по ози
мой ржи средний процент гибе
ли кустов—1,65, по озимой 
пшенице—2,55 процента, по 
клеверу посева 1939 г. погибло 
4,56 процента, « посева 1940 
года гибели—3,66 процента ж 
т. д. Средний процент гибели 
кустов по всем 6 колхозам сос
тавляет: озимая рожь—2,42 про
цента, озимая пшеница—3,32 
процента, по клеверу—3,10 
процента.

Проверка 1940 года на это 
же число составляет процент 
гибели кустов: по озимой ржи— 
1,1, по озимой пшенице—2,3 
процента. Эти данные говорят о 
том, что состояние озимых 1940 
года было лучше, чем в 1941 
году. Поэтому сейчас же необхо
димо усилить проверку на ожив
ление.

25 января—день взятия проб 
на оживление, все агрономы, 
техники-полеводы и зав. хата
ми-лабораториями должны взять 
пробы и довести наблюдение до 
конца, при окончании работы 
представлять отчет о результа
тах оживления не позднее И 
числа каждого месяца.

Зав. агрохимлабораторией 
М. Галкин.

Местные 
удобрения 

не заготовляют
Сейчас—в зимнее время мож

но заготовить достаточное коли
чество местных удобрений: ку
риного помета, золы ж др.

Но руководители нашего кол
хоза об этом и не думают, до 
сего времени местных удобрений 
не заготовлено ни одного ки
лограмма.

Колхоз «Красный плотник»
Г. Голиков.

Ответственный редактор И. В. ЛЕОНТЬЕВ.

Продается старый дом, 
7Х8 аршин, крытый дранкой, 

двор 25X12 аршин и конюшник 
бХ5 аршин. Справиться: деревня 

Засека, у Белянкиной В. И,
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